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　桐生ケーブルテレビが、一般質問の開
始から終了までを撮影して、録画放送を
行いました。�

　
議
会
選
出
の
桐
生
市
農
業
委
員
に
つ
い
て
、
任
期

満
了
に
伴
う
推
薦
依
頼
に
基
づ
き
、
三
議
員
を
選
出

し
ま
し
た
。�

　
こ
の
定
例
会
で
は
、
新
た
に
議
員
か
ら
提
出
さ
れ

た
議
案
三
件
を
含
む
決
議
案
二
件
と
意
見
書
案
三
件

に
つ
い
て
審
議
を
行
い
、
審
議
の
結
果
、
次
の
と
お

り
決
議
案
一
件
を
原
案
の
と
お
り
可
決
し
、
一
件
を

賛
成
少
数
で
否
決
し
ま
し
た
。�

　
ま
た
、
意
見
書
案
は
二
件
が
賛
成
少
数
で
否
決
と

な
り
、
一
件
は
閉
会
中
の
継
続
審
査
と
な
り
ま
し
た
。�

　
こ
の
定
例
会
で
は
、
請
願
七

件
の
審
査
を
行
い
ま
し
た
。
そ

の
中
で
、
次
の
一
件
が
不
採
択

と
な
り
、
そ
の
ほ
か
の
六
件
は

閉
会
中
の
継
続
審
査
と
な
り
ま

し
た
。�

�

請
願
第
三
十
二
号�

�

件
　
　
　
名
　�

　
競
艇
施
設
借
り
上
げ
料
等
の

　
引
き
下
げ
を
求
め
る
請
願�

�

結
　
　
　
果
　�

　
不
採
択�

　
（
多
数
が
不
採
択
に
賛
成
）�

　
市
議
会
は
四
月
二
十
六
日

（
金
）
に
全
員
協
議
会
を
開

催
し
ま
し
た
。�

　
こ
の
会
議
で
は
、
笹
川
和

弘
関
東
開
発
株
式
会
社
社
長

を
招
へ
い
し
て
、
桐
生
競
走

場
の
施
設
借
り
上
げ
に
つ
い

て
の
考
え
等
を
聞
き
ま
し
た
。

ま
た
、
桐
生
広
域
圏
内
市
町

村
に
よ
る
任
意
合
併
協
議
会

の
設
置
に
係
る
桐
生
市
議
会

の
意
向
に
つ
い
て
の
協
議
も

行
い
、
了
承
し
ま
し
た
。�

　５月２４日（金）、市役所正
庁において桐生広域圏内の市町
村議員による合併研究会議が開
催され、活発な意見交換が行わ
れました。�

決議・意見書�

議
第
六
号
議
案
　�

　
競
艇
事
業
存
続
に
関
す
る
決
議
案�

原
案
可
決
（
賛
成
多
数
）�

桐
生
市
農
業
委
員
会
選
任
委
員�

◎
飯
　
山
　
順
一
郎�

◎
西
　
牧
　
秀
　
乗�

◎
鈴
　
木
　
輝
　
且�

全
員
協
議
会
を
開
催�

広域圏市町村議員による�
　　合併研究会議を開催�
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